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Per me è stato molto bello poter partecipare ad una manifestazione talmente grande da riunire oltre 10.000 
persone da tutta Italia e non solo! Durante la marcia mi sono sentito avvolgere da vari sentimenti (fratellanza, 
gentilezza, allegria) e spero che vengano trasmessi al mondo intero. Bianchet Nicolò 
 
La marcia per la pace è stata molto interessante, inoltre ho potuto “conoscere” un nuovo paesaggio ed una 
nuova città. Di Carlo Emanuele 
 
La Marcia per la Pace, per me, è stata veramente una piacevole esperienza: ho potuto conoscere tante 
persone e rendermi conto di quanto effettivamente l’unione può fare la forza. Sono felice di aver visto 
tantissime persone piene di voglia e desiderio di vivere serenamente in un mondo senza guerre. Dorigo Chiara 
 
La Marcia per la Pace è stata un’esperienza unica ed incredibile: migliaia di persone hanno marciato per un 
unico e comune obiettivo: LA PACE NEL MONDO! In questo periodo, più che mai, necessitiamo di 
manifestazioni come queste perché dobbiamo dire basta alle guerre! Fabretti Luca 
 
Ho gradito molto la visita d’istruzione e la Marcia per la pace. L’esperienza è stata piacevole e significativa. Un 
bel cambio di scena rispetto al parlare di pace tra i banchi di scuola!Durante la Marcia ho avvertito il 
sentimento di “unione” che accomunava tutti i partecipanti: uomini, donne, anziani e bambini. Ognuno, nel 
suo piccolo, ha manifestato per la PACE. La camminata è stata lunga, ma ne è valsa la pena e sono disposto a 
ripeterla! Gavrylenko Denis 
 
La nostra prima uscita d’istruzione è stata interessante, coinvolgente e molto divertente. Abbiamo avuto 
l’occasione di conoscere altre persone, oltre che socializzare tra noi compagni di classe. La marcia per la pace 
è stata faticosa, ma allo stesso tempo soddisfacente ed istruttiva: è stato molto bello vedere così tante 
persone unite pr uno scopo comune: dire basta alla guerra! Gomboso Jacopo 
 
La marcia per la pace mi è piaciuta perché è stata una bella esperienza: vi erano tantissime persone! Mi ha 
permesso anche di fare amicizia con studenti di altre classi dell’Istituto, ma anche con ragazzi di altre scuole, 
ad esempio quelli provenienti dal Piemonte. Anche il tempo è stato dalla nostra parte! Ianesi Alessio 
 
Per me la partecipazione alla marcia PerugiaAssisi, il cui scopo è stato far sentire la voce del popolo della pace, 
è stata un’esperienza importante che mi ha fatto riflettere sul fatto che la pace, purtroppo, in tanti Paesi del 
mondo non c’è. Lombino Salvatore  
 
L’esperienza vissuta durante la marcia per la pace è stata molto bella poiché oltre a fare nuove conoscenze, 
mi ha fatto sentire parte di un qualcosa di più grande: la voce del popolo che crede nell’ideale della pace! 
Marzolini Alice 
 
Aver avuto l’opportunità di partecipare ad una manifestazione come la Marcia per la Pace mi ha riempito il 
cuore di speranza. Vedere migliaia di persone unite e pronte a manifestare per la stessa giusta causa, senza 
nessun tipo di barriera, mi ha trasmesso la fiducia necessaria per credere che ognuno, nel suo piccolo, può 
contribuire a rendere il mondo migliore e pacifico. Michelini Giulia 
 
Partecipare alla marcia della pace mi ha dato la possibilità di sentire la speranza e la voglia di ognuno dei 
partecipanti di trasmettere al mondo un messaggio che va oltre i confini degli Stati e accomuna le persone di 
ogni età: PACE! Giosuè Pace 



 
Poter partecipare all’edizione straordinaria della marcia per la pace è stata un’occasione per sentirmi unito 
agli altri, conoscere altre persone e marciare tutti insieme per l’ideale comune della fratellanza. Vedere 
l’interesse di così tante persone per la manifestazione mi ha fatto sorridere e sperare. Paciolla Davide 
 
Il 23 e il 24 aprile, per me, sono stati due giorni importanti: ho visitato la città di Perugia e ho partecipato alla 
marcia PerugiaAssisi. Durante la marcia ho avuto la possibilità di socializzare con altri studenti del “Malignani”, 
ma anche con persone che provenivano da altre città italiane e che marciavano con il nostro stesso obiettivo: 
dire BASTA alla guerra! Rossi Benedetta 
 
La marcia per la pace, per me, è stata un’esperienza più che indimenticabile: mi ha fatto sentire parte di una 
manifestazione corale di persone che credono e desiderano la pace in ogni parte del mondo. Bellissimo è 
stato vedere i sorrisi della gente piena di grinta e speranza. Bambini, anziani, giovani, adulti, tutti riuniti con 
un unico scopo: dire basta alla guerra e richiamare la necessità della pace che sola può portare armonia tra 
le persone. Tarantino Virginia 
 
Durante la marcia ho avuto l’occasione di sfilare sotto quella che per me è la più importante e significativa 
delle bandiere: la bandiera della pace. La pace, infatti, non fa distinzioni e ci rende uniti come niente altro 
riesce a fare. Nel corso della marcia mi è capitato, infatti, di incontrare gente proveniente da diverse parti del 
mondo decisa a far sentire la propria voce nel nome di un ideale comune, quello della PACE, appunto. Tentor 
Alex 
 
La “Marcia della Pace” è stato un evento colmo di avventure divertenti ed educative oltre a dare a me e a 
moltissimi altri studenti, provenienti da ogni regione d’Italia, la possibilità di far sentire la propria voce in un 
momento tanto particolare e drammatico come quello che stiamo vivendo. Zamaro Andrea 
 
Partecipare alla marcia da Perugia ad Assisi è stata un’esperienza interessante, ma anche divertente. Durante 
il percorso io ed i miei compagni di classe abbiamo conosciuto persone provenienti da varie regioni d’Italia e 
insieme abbiamo portato un’enorme bandiera della pace “cucita” da un gruppo di Amatrice. Anche i bambini 
si sono divertiti a “passeggiare” sotto l’enorme bandiera contribuendo all’allegria generale: sembravamo una 
grande famiglia! Zamparo Emma 

 
 
 
 
 
 


